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EGLISE DE DIEU, L’ÉTERNEL 

P.O. Box 775 
Eugene-Oregon-97401 

U.S.A 

Case Postale 5980 
(CH) 1002 Lausanne 

SUISSE 
 

Lettre du Mois de Septembre 2011 

 Nous Sommes Tenus D’être Là Où Dieu A Placé Son Nom 

 
Chers Frères, 
 
Depuis le fin fond du Texas, je vous transmets mes sincères salutations, à 

vous tous qui avez été appelés par Dieu et qui recevez une occasion rare de prouver 
que vous voulez sincèrement être de ceux qui font partie de l’épouse de Christ. Il 
est maintenant temps de remplir nos lanternes d’huile (le Saint-Esprit), de couper 
nos mèches, et de laisser la lumière briller afin que d’autres puissent voir que nous 
ne faisons pas partie de ce monde. Beaucoup sont appelés, mais peu seront choisis 
pour faire partie de l’épouse de Christ. Il est maintenant temps de prouver si nous 
sommes oui ou non sérieux concernant cette responsabilité.  

 
Les Jours Saints sont un pivot dans Son plan et son but global. Il n’est pas 

possible d’avoir une bonne compréhension de ce que Dieu prépare pour le salut 
des hommes et l’épouse de Christ à moins d’observer et de comprendre les Jours 
Saints hebdomadaires et annuels. En observant Ses Jours Saints avec un véritable 
objectif—apparaître devant Lui dans le lieu où Il a placé Son nom afin de recevoir 
la nourriture spirituelle qui a été préparée pour cette occasion—nous Lui prouvons 
que nous voulons vraiment faire partie de Son épouse fidèle.   

 
Nous Devons Nous Présenter Devant Dieu Trois Fois Par An 
 
Trois fois par année, tu célébreras des fêtes en mon 
honneur (Exode 23 : 14).  

 
Les Jours Saints printaniers sont les Jours des Pains Sans Levains et la 

Pentecôte—la Pâque étant la célébration la plus solennelle de l’année.  

Il prit avec lui Pierre et les deux fils de Zébédée, et il commença à 
éprouver de la tristesse et des angoisses. Il leur dit alors : Mon âme 



 

2 
 

est triste jusqu’à la mort ; restez ici, et veillez avec moi. Puis, ayant 
fait quelques pas en avant, il se jeta sur sa face, et pria ainsi  : Mon 
Père, s’il est possible, que cette coupe s’éloigne de moi ! Toutefois, 
non pas ce que je veux, mais ce que tu veux. (Matthieu 26 : 37-39).  

 
Ce moment de la vie de Christ fut extrêmement triste, mais Il était 

déterminé à faire selon la volonté de son Père.  
 

Ensuite vint la Soirée Mémorable, qui célèbre la nuit où Israël fut délivré de 
l’esclavage—en quittant l’Egypte, représentant le symbole du péché. Les Jours des 
Pains Sans Levains arrivent ensuite, et un compte de cinquante jours à partir du 
Sabbat hebdomadaire pendant les Jours des Pains Sans Levains nous amène à la 
Pentecôte, représentant le jour où l’église du Nouveau Testament est née et les 
sacrifices des animaux furent cloués au bois. Il n’était plus nécessaire, car le 
véritable sacrifice—Jésus Christ—paya le prix pour nos péchés et envoya le 
consolateur puissant—le Saint-Esprit—aux disciples.  

Le Saint-Esprit est l’ingrédient qui manquait et qui était nécessaire pour 
changer la nature humaine, mais il ne fut pas donné avant que Jésus Christ 
devienne le premier né [Le premier des Prémices]. Il devait monter sur le trône de 
son Père afin d’être glorifié. Il se qualifia pour devenir le Roi des rois et le Seigneur 
des seigneurs.  

 Il avait sur son vêtement et sur sa cuisse un nom écrit  : Roi des rois 
et Seigneur des seigneurs (Apocalypse 19 : 16). 

 
  Ces Jours Saints étaient enseignés et observés par les apôtres trente ans 

après la mort de Christ. Les Jours Saints ne disparurent pas à la mort de Christ, 
mais ils prirent une signification encore plus importante. Les prémices pouvaient 
maintenant adorer Dieu en esprit et vérité avec une bien meilleure 
compréhension.  

 
  Dans quelques jours, nous célébrons la Fête des Trompettes. Cette fête 

représente le retour de Christ sur la terre afin de prendre Son épouse—l’Eglise—et 
commencer la restitution de toutes choses.  

 
Réjouissons-nous, soyons dans l’allégresse, et donnons-lui gloire ; car 
les noces de l’Agneau sont venues, son épouse s’est préparée, et il lui a 
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été donné de se revêtir d’un fin lin, éclatant, pur ; car le fin lin, ce sont 
les œuvres justes des saints. L’ange me dit  : « Ecris  : Heureux ceux 
qui sont appelés au festin des noces de l’Agneau ! » Puis il me dit  : 
« Ces paroles sont les véritables paroles de Dieu » (Apocalypse 19 : 7-
9). 

 
Ferez-vous partie de ceux vêtus d’un fin lin ? Je l’espère certainement, mais 

je peux vous assurer que si vous avez été baptisés, si vous avez reçu le Saint-Esprit, 
et que vous ne prenez pas ces sommations sérieusement—de vous réjouir (et 
j’insiste sur le verbe « réjouir ») où Il a placé Son nom—vous ne vous remplirez 
pas du Saint-Esprit. Vous prendrez le risque de vous faire rejeter.  

 
Prenez garde, frères, que quelqu’un de vous ait un cœur mauvais et 
incrédule, au point de se détourner du Dieu vivant. Mais exhortez-
vous les uns les autres chaque jour, aussi longtemps qu’on puisse 
dire  : Aujourd’hui ! afin qu’aucun de vous ne s’endurcisse par la 
séduction du péché. Car nous sommes devenus participants de Christ, 
pourvu que nous retenions fermement jusqu’à la fin l’assurance que 
nous avions au commencement (Hébreux 3 : 12-14).  

 
Nous devons nous examiner nous-mêmes comme nous l’avons fait avant la 

Pâque pour voir si nous avons toujours ce premier amour que nous avions au 
commencement, lorsque nous étions vraiment motivés par la vérité et que nous 
voulions surmonter notre nature humaine, désirant faire de bonnes œuvres, 
voulant croitre dans la foi, et portant les fruits du Saint-Esprit. Ne vous réjouissez-
vous donc plus d’être là où Il a placé Son nom, ou est-ce devenu une corvée pour 
vous de demander congé, ou bien peut-être, aimeriez-vous que la Fête se termine 
vite afin de pouvoir retourner voir vos amis et vos voisins ? Si vous ressentez cela, 
vous devez alors prendre très au sérieux ce que Dieu dit à l’église d’Ephèse  :   

Mais ce que j’ai contre toi, c’est que tu as abandonné ton premier 
amour. Souviens-toi donc d’où tu es tombé, repens-toi, et pratique tes 
premières œuvres ; sinon, je viendrai à toi, et j’ôterai ton chandelier 
de sa place, à moins que tu ne te repentes (Apocalypse 2 : 4-5). 
Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d’un archange, 
et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en 
Christ ressusciteront premièrement. Ensuite, nous les vivants, qui 
serons restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des 
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nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons 
toujours avec le Seigneur (1 Thessaloniciens 4 : 16-17).  

 
La Fête des Trompettes est un jour de joie pour le peuple de Dieu. Dans un 

futur proche, le Royaume de Dieu sera établi sur la terre pour toujours—le seul 
royaume pour servir l’humanité avec une justice absolue.  

  
Christ reviendra-t-il le Jour de la Fête des Trompettes ? Personne ne le sait. 

Quand reviendra-t-il ? Lorsque nous nous y attendrons le moins. Seul le Père le 
sait. Les choses doivent devenir bien pires avant que Dieu n’intervienne pour y 
mettre fin et empêcher les hommes de détruire toute chair.  

 
Car alors, la détresse sera si grande qu’il n’y en a point eu de pareille 
depuis le commencement du monde jusqu’à présent, et qu’il n’y en 
aura jamais plus. Et, si ces jours n’étaient abrégés, personne ne serait 
sauvé ; mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés (Matthieu 24 : 
21-22).  

 
Quel est le but d’un Jour Saint quelques jours avant la Fête des 

Tabernacles—le Jour des Expiations ? C’est pour nous repentir de nos péchés 
devant Dieu—un jour de jeûne devant l’Eternel. Ce jour est extrêmement 
important. Notez  :   
 

Le dixième jour de ce septième mois, ce sera le jour des expiations  : 
vous aurez une sainte convocation, vous humilierez vos âmes, et vous 
offrirez à l’ÉTERNEL des sacrifices consumés par le feu. Vous ne ferez 
aucun ouvrage ce jour-là, car c’est le jour des expiations, où doit être 
faite pour vous l’expiation devant l’ÉTERNEL, votre Dieu. Toute 
personne qui ne s’humiliera pas ce jour-là sera retranchée de son 
peuple. Toute personne qui fera ce jour-là un ouvrage quelconque, je 
la détruirai du milieu de son peuple. Vous ne ferez aucun ouvrage. 
C’est une loi perpétuelle pour vos descendants dans tous les lieux où 
vous habiterez. Ce sera pour vous un sabbat, un jour de repos, et vous 
humilierez vos âmes ; dès le soir du neuvième jour jusqu’au soir 
suivant, vous célébrerez votre sabbat (Lévitique 23 : 27-32) [C’est 
nous qui soulignons].  
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Lisez aussi tout le chapitre 16 de Lévitique, mais pour l’instant, notez les 
versets 29 à 31  :   

 
C’est ici pour vous une loi perpétuelle  : au septième mois, le dixième 
jour du mois, vous humilierez vos âmes, vous ne ferez aucun ouvrage, 
ni l’indigène, ni l’étranger qui séjourne au milieu de vous. Car en ce 
jour, on fera l’expiation pour vous, afin de vous purifier  : vous serez 
purifiés de tous vos péchés devant l’Eternel. Ce sera pour vous un 
sabbat, un jour de repos, et vous humilierez vos âmes. C’est une loi 
perpétuelle. 
 
Le Jour des Expiations nous prépare spirituellement à recevoir la Parole de 

Dieu pendant les sept jours de la Fête des Tabernacles. Ce jour nous aide aussi à 
préparer nos corps physiques aux changements de nos habitudes quotidiennes 
pendant les jours de la Fête de Tabernacles. Nous sommes nombreux à avoir un 
âge avancé et nous devons faire attention à nous reposer suffisamment et à profiter 
de l’abondance de nourriture physique, tout en nous limitant pour ne pas être 
malades. Nous ne pouvons pas faire plaisir à Dieu et nous réjouir tel qu’Il nous le 
commande pendant ces jours si nous récupérons d’une maladie dont nous 
souffrons à cause de notre négligence.  

 
Dieu nous a ordonné d’observer la Fête des Tabernacles  :   
 
Tu célébreras la Fête des Tabernacles pendant sept jours, quand tu 
recueilleras le produit de ton aire et de ton pressoir. Tu te réjouiras à 
cette fête, toi, ton fils et ta fille, ton serviteur et ta servante, et le 
Lévite, l’étranger, l’orphelin et la veuve qui seront dans tes portes. Tu 
célébreras la fête pendant sept jours en l’honneur de l’ÉTERNEL, ton 
Dieu, dans le lieu que choisira l’ÉTERNEL ; car l’ÉTERNEL, ton Dieu, 
te bénira dans toutes tes récoltes et dans tout le travail de tes mains, 
et tu te livreras entièrement à la joie (Deutéronome 16 : 13-15).  
 
Ces fêtes sont les jours les plus magnifiques de l’année pour le peuple de 

Dieu à cause de ce qu’elles représentent pour le futur proche. Lisons une partie de 
ce qui nous attend  :   

 
Il arrivera, dans la suite des temps, que la montagne de la maison de 
l’ÉTERNEL sera établie sur le sommet des montagnes, qu’elle 
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s’élèvera par-dessus les collines, et que toutes les nations y afflueront. 
Des peuples s’y rendront en foule, et diront  : venez, et montons à la 
montagne de l’ÉTERNEL, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu’il 
nous enseigne ses voies, et que nous marchions dans ses sentiers. Car 
de Sion sortira la loi et, de Jérusalem, la parole de l’ÉTERNEL. Il sera 
le juge des nations, l’arbitre d’un grand nombre de peuples. De leurs 
glaives, ils forgeront des hoyaux, et de leurs lances des serpes  : une 
nation ne tirera plus l’épée contre une autre, et l’on n’apprendra plus 
la guerre. Maison de Jacob, venez, et marchons à la lumière de 
l’ÉTERNEL (Esaïe 2 : 2-5).  

 
Le monde aura mille ans de repos, un Sabbat sans l’influence de Satan sur la 

nature humaine. Lorsque les mille ans prendront fin, Satan devra être libéré de sa 
prison pour un peu de temps pour influencer la nature humaine pour la dernière 
fois.  

Le Septième et le dernier Jour Saint annuel dans le plan de Dieu pour notre 
salut préfigurent le Jugement du Grand Trône Blanc, appelé le huitième jour, car il 
s’ajoute à la fin de la Fête des Tabernacles.  

Il s’agit de l’époque importante pour tous ceux qui ne furent jamais appelés 
ou qui n’entendirent jamais le nom de Christ. Ils seront ressuscités et ils auront 
l’opportunité de recevoir le Saint-Esprit. Ce sera le dernier effort de Satan pour 
essayer de détourner l’homme de la voie de Dieu. Puis Satan sera attaché et reclus 
pour toujours.  

Vous aurez beaucoup, beaucoup plus d’informations pendant la Fête des 
Tabernacles. Ne la manquez pas ! Nous nous réjouissons de vous y revoir.  

 
Je vous transmets tout mon amour ainsi que celui des frères et sœurs du 

Texas, 

                                                                                        

                                                                                          John R. Byrd 


